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D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PROPUESTA A LA COMISIÓN 

PERMANENTE DE URBANISMO 

 
Según noticias recientes, de primeros de septiembre, en diversos medios 
de comunicación se está tratando el tema de la urbanización “Algete 
Norte”, que albergará 1260 viviendas. Por lo que se indica, la construcción 
de “Algete Norte” va a afectar a los municipios de Colmenar Viejo y San 
Sebastián de los Reyes en diversos modos. 
 
En el caso de San Sebastián de los Reyes, se comenta que para el deshecho 
de las aguas residuales “Algete Norte” se conectará con colectores que 
bajarán durante cuatro kilómetros hasta la depuradora de Arroyo 
Quiñones, que está en nuestro municipio, vertiendo las aguas al río Jarama. 
 
Esta depuradora, actualmente está con problemas de saturación y 
funcionamiento, que afectan a la Urbanización Ciudalcampo.  
 
Desconocemos cómo la construcción de “Algete Norte” puede afectar a 
nuestro municipio y por ello planteamos las siguientes preguntas: 
 
 

1) ¿Está el Ayuntamiento al tanto de cómo va a afectar a nuestro 
municipio de modo directo (compartir depuradora de Arroyo 
Quiñones, por ejemplo) o indirecto (mayor afluencia de tráfico, por 
ejemplo)? 
 

2) Se ha personado o se va a personar el ayuntamiento de Sanse para 
interponer las reclamaciones oportunas? 
 

San Sebastián de los Reyes, 12 de septiembre 2024 
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D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE URBANISMO 

 
El pasado 31 de julio se produjo un incendio en la Dehesa Boyal que afectó 

al polideportivo del mismo nombre. Afortunadamente se pudo extinguir 

rápidamente gracias a todos los servicios de emergencias. En aquel 

momento no se sabía el origen del incendio, si había sido desde dentro del 

polideportivo (cocina) hacia fuera o, al contrario. 

Por ello planteamos la siguiente pregunta: 
 

1) De conocer la causa del incendio: ¿Qué medidas se van a tomar para 
intentar remediar que vuelva a ocurrir? 
 

San Sebastián de los Reyes, 12 de septiembre 2024  
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D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PREGUNTA A LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE URBANISMO 

 
Antes del verano, al Grupo Socialista nos llegaron quejas de vecinos de la 
Urbanización “Ciudalcampo” sobre que en numerosas ocasiones han 
enviado fotos y transmitido el descontento sobre la situación en la que se 
encuentran las aceras del inicio del Paseo del Circuito, a través del canal de 
incidencias de San Sebastián de los Reyes, y que no se les había dado en 
ninguna ocasión respuesta. Nos han indicado, que éste es un problema 
general de todas las aceras de la urbanización, pero que en este tramo 
concretamente es intransitable, como se puede observar en las fotografías. 
Planteamos el siguiente ruego: 
 
“Que el equipo de gobierno conteste a los vecinos que transmiten 

incidencias a través del canal destinado a ello para indicarles los planes de 

reacondicionamiento de las aceras de Ciudalcampo, y en concreto de las del 

Paseo del Circuito.” 

Ha pasado el verano y los vecinos siguen sin tener respuesta, lo que es una 

falta de respeto a los ciudadanos, y por otro lado no se han intentado 

reparar las aceras que se encuentran en malas condiciones. 

Por ello planteamos la siguiente pregunta: 
 

1) ¿ Cuándo se van a reparar las aceras de Ciudalcampo?  
 

San Sebastián de los Reyes, 12 de septiembre 2024  
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D. NARCISO ROMERO MORRO, PORTAVOZ DEL GRUPO MUNICIPAL 
SOCIALISTA, PRESENTA LA SIGUIENTE PROPUESTA A LA COMISIÓN 
PERMANENTE DE URBANISMO 

 
Nos han comunicado que, durante las Fiestas del Santísimo Sacramento, 
debido a las fuertes lluvias, en las casetas se produjeron grandes charcos y 
zonas muy mojadas, con agua por todas partes y con riesgo para las zonas 
cableadas. 
 
Por ello proponemos que, para las mismas fiestas en el año 2025, 
considerando que van dos años seguidos con DANA en el último fin de 
semana de las fiestas y que posiblemente esto se convierta en una situación 
recurrente debido al cambio climático provocando fuertes lluvias, se 
instalen sistemas de drenaje en las casetas que deriven las aguas 
producidas y algún tipo de aislamiento o protección para los cables. 
 

 

 

San Sebastián de los Reyes, 12 de septiembre 2024  
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